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Top 5 Einwohnerfragestunde

Herr Krause fragt an, wann der Aufbruch vor seiner Einfahrt (Pension Buchfink – Am 
Kurplatz) mit Asphalt verschlossen wird.

Herr Biedenweg antwortet, dass es sich um einen Kabelschaden circa im Sommer 
2020 handelte, den die Firma ASTO beseitigte. Das Amt wird gebeten, die Umsetzung 
zu forcieren.

Frau Zehe spricht den aktuell auf der Tagesordnung stehenden Punkt zu einer Befrei-
ung auf dem Nachbargrundstück an und schildert ihre Situation und die Umstände, 
die ihr Rückbau damals mit sich brachte. Auch kündigt sie an, dass sie rechtliche 
Mittel gegen die zuständigen Behörden prüfen lässt.

Herr Biedenweg und Herr Roloff erläutern kurz die Situation. In Bezug auf den nichtöf-
fentlichen Beratungspunkt kann der Bauausschuss jedoch keine Auskünfte geben.

Weiter spricht Frau Zehe den Zustand des ländlichen Weges nach Loddin an. Hier 
sind dringend Bankettarbeiten notwendig, da eine große Unfallgefahr besteht.

Herr Biedenweg antwortet, dass die Maßnahme im Haushalt bereits berücksichtigt ist 
und in diesem Jahr umgesetzt werden soll.
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